



DIRECTION GENERALE SISE A N'DJAMENA

BP : 353 Tél : (00235) 22514979/66309432/66415915/63900945

Site Web. www.ades-tchad.org

disponible sur Facebook

RAPPORT DE MISSION

Effectuée du 06 au 24 Mars 2014

Objectifs :

1. Finaliser les images des agents pour les badges
2. Couvrir les activités de Kerfi
3. Recenser les besoins de visibilité terrain

Zones de mission :

Abéché, Amdjarass, Iriba, Goz-beida, Koukou et Kerfi

Par : RHOVYS Mardochée, Chargé de Communication.

DEROULEMENT

Du 06 au 11 mars à Iriba

Nous avons procédé aux prises des photos des agents. Au total 52 images ont été faites.

Dans le cadre des festivités marquant la semaine nationale de la femme, nous avons été conviés à la célébration au Camp de AMNABAK avec le Chef de bureau sortant. C'était une initiative de l'ONG HIAS en partenariat avec les autres partenaires humanitaires. Nous avons mis à profit ce déplacement pour couvrir nos activités de routine dans ce camp. Beaucoup d'images ont été réalisées et collectées.

Dans le cadre du projet PIR(Projet à Impact Rapide/ projet au profit des populations hôtes), nous avons contribué à la confection des plaques de visibilité de l'enclos du marché et celui de l'école de Kairaba financés par notre partenaire HCR. La remarque par rapport aux plaques de visibilité a été faite par le dit partenaire. Sur instruction directe de la Direction Générale il était question de réaliser ces plaques de visibilité et les implantées urgemment. A ce jour, les plaques n'attendent qu'à être implantées sur les sites. Aux dernières nouvelles la finance pose problème pour la main d'œuvre.

Du 12 au 14 mars à Amdjarass

Les images ont été également faites. En somme 51 photos de réalisées. Quelques agents étant en congé de récupération. Nous avons tenu une séance d'information en date du 13 mars le soir avec le staff. C'était la restitution des grandes conclusions de l'atelier de planification stratégique tenu en octobre 2013 à N'Djamena. Nous avons jugé utile de mettre le personnel au bain de la nouvelle vision de notre organisation et des changements qui s'opèrent.

Du 15 au 24 mars à Goz-beida

A la sous-délégation du Sila, les photos faites viennent en complément de la 1^{ère} vague réalisées lors du séjour de la mission d'installation du Chef de sous-délégation.

En date du 17 mars alors que nous-nous apprêtons pour Kerfi, nous avons été rappelés pour la mission d'installation du nouveau Chef de Bureau d'Iriba. Nous avons regagné Abéché le 18 mars. Le 19 mars nous arrivons à Iriba avec le Directeur Général par Intérim.

Dans la foulée une réunion restreinte entre le chef de bureau sortant et l'entrant a été tenue. Elle a permis d'avoir une idée sur ce qui a été fait et les dossiers en instance pour permettre au nouveau Chef de se positionner. Après cette rencontre restreinte, le nouveau Chef de bureau a été installé au cours d'une modeste cérémonie en présence du personnel.

Le 20 mars avant le départ, nous avons fait le tour des partenaires pour présenter le nouveau chef de bureau. Nous avons rencontré tour à tour le Préfet Dillo BERGOU, le Chef de la Sous-délégation du HCR Roger EBANDA et le Chef de Bureau du PAM Christian NZEYIMANA ;

En date du 21 mars nous regagnons Goz-beida par route pour la suite de la mission initiale. Nous avons atteint Koukou le 22 mars en compagnie du Chef de Sous-délégation et du Coordonnateur Abris. Au Centre de santé de Goz-amir nous procédons à la prise de vue

des agents qui vivent surplace au camp. Nous avons atteint ensuite la base pour finaliser les images. C'était un aller-retour.

Conclusions et recommandations

De manière globale la mission s'est bien déroulée sauf que nous n'avons pas pu atteindre Kerfi à raison de la mission improvisée d'iriba.

Au titre des visibilitées :

- Refaire les plaques d'orientations dans les camps
- Fournir aux bureaux et Sous-délégation des Dépliants, Tee-shirt, gilets et casquettes pour les agents. Lors des missions conjointes ADES n'est pas visible en termes d'équipement de visibilité

Au titre de la radio Absoun

Le Chef de bureau du PAM d'iriba a émis le souci d'un partenariat avec la radio. Une éventuelle convention pour des microprogrammes est possible si la Radio ouvre ses portes.

Contrainte: le planning des vols n'a pas permis de respecter la durée de la mission telle initialement prévue dans le TDR.

N'Djamena le 24 mars 2014

Le Chargé de Communication

RHOVYS Mardochée